

M° FLAMENT Henri
37 rue Falque
13006 Marseille

Marseille le 14 novembre 2012

A Monsieur le Directeur de la publication « LES INFOS »

Suite à la lecture de « LES INFOS » n°15 concernant les 75 ans de la SNCF, je voudrais participer un peu et de loin à cet anniversaire .

Entré au centre d'apprentissage de Marseille en 1950 j'ai commencé ma carrière dans cette entreprise comme tourneur /ajusteur au dépôt de Marseille/Blancarde. De retour de mon service militaire en 1958 ,j'ai opté pour la filière route .A partir de là , j'ai franchi tous les échelons de la conduite avec au passage les formations de tous les engins moteur utilisés pour la traction .Tout cela ne s'est pas fait sans efforts et surtout avec un Amour du métier bien partagé .

Après 25 années de conduite en premier ,dont 3 années de conduite du TGV (1er relation Paris / Marseille le 23 sept. 1983) titulaire de la médaille d'OR (35 années de bons et loyaux services au chemin de fer) je pense que lors de l'attribution des cartes de 1er classe aux conducteurs de route , les quelques agents ayants connu une carrière similaire(s'il y en a??) avons été oubliés .

En espérant que cette information soit prise en considération, recevez Monsieur ,mes salutations .

Copie expédier à Monsieur le Directeur de la SNCF